



**NOMBRE DE ALUMNO: EVI LEONEL AGUILAR ROBLERO**

**NOMBRE DEL PROFESOR: DR. JESE ENEMIAS DE LEÓN MORALES**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO DESIGULDAD**

**MATERIA: PROBLEMAS SOCIOECONÓMICOS CONTEMPORÁNEOS**

**GRADO: 3° cuatrimestre**

**PASIÓN POR EDUCAR**

la grandeza Chiapas. A 03/08/2022

## DESIGUALDAD

La desigualdad una palabra corta con muchos significados el que para mí solo es una cosa, aunque “ bien es cierto no todo en la vida se nos concede ” eso no es razón por la cual el gobierno u otras instancias no nos conceda lo que nos corresponde como por ejemplo educación de calidad , hospitales con equipos de calidad para distintas enfermedades o empleos con salarios justos para todos , claro que la acción de dar un trato diferente a personas entre las que existen desigualdades sociales, se llama discriminación a continuación hablaremos sobre la desigualdad trataremos de hablar en general para no enfocarnos en un solo aspecto.

Las nociones de igualdad y desigualdad se refieren a la manera en que se distribuye un bien entre una población dado que la desigualdad social es la condición por la cual las personas tienen un acceso desigual a los recursos de todo tipo, a los servicios y a las posiciones que valora la sociedad podemos definir la desigualdad como el trato desigual o diferente que indica diferencia o discriminación de un individuo hacia otro debido a su posición social, económica, religiosa, a su sexo, raza, color de piel, personalidad, cultura, etc.

El hombre no nace con la desigualdad sino después de que se compara con sus semejantes y ve sus diferencias es cuando entonces se pierde la igualdad del ser humano.(rousseau, 2000) la distribución el status social, los recursos económicos, ideología política, ideología religiosa, etnia, su género, su orientación sexual,etc forman parte de la desigualdad al extremo de llegar hacer discriminación por las mismas.

La Desigualdad económica crea clases o niveles en la sociedad, es decir, ricos/clase media/pobres divide los que tiene más como si eso fuera importante, la Desigualdad entre sexos se da en todo el mundo, pero es más evidente en los países pobres o en vías de desarrollo, la desigualdad jurídica Mientras que la mayoría de la gente sufre cuando se enfrenta a un proceso jurídico otros viven impunes de sus actos

La desigualdad informativa y educativa es causada por la falta de conocimientos o educación formal, así como la falta de acceso a fuentes de información adecuada no por que no quieran si no porque antes de buscar ingresar a una escuela, debido a que las necesidades que tienen les exigen cubrir otras necesidades básicas como el tener un sustento para sus familias, una de las causas de la pobreza es la falta de trabajo, y por eso este lamentable fenómeno tiene lugar principalmente en el Tercer Mundo, con el continente africano siempre a la cabeza. (Viveros, 2001) eso nos deja en que pensar...

El autor siente gran molestia debido que la mayor parte de las desigualdades es por la falta de educación, los valores recibidos en casa no son suficiente para el mundo donde vivimos, es importante el hecho de tener acceso a una institución educativa ya que debido a eso muchos de los problemas se erradicarían la falta de conocimientos tano laboral como colectivo cesarían y así todos prosperaríamos es triste el hecho que todo se pueda resumir en economía y educación dado que una va de la mano de la otra.

## **Bibliografía**

Arredondo, L. L. (2015). El contexto de la economía mexicana. Obtenido de <http://www.stunam.org.mx/20congresos/20cgo34/informes2015/01sgeneralanexo2.pdf>

García, E. d. (Febrero de 2007). Tratados internacionales y vigentes en México. Obtenido de <http://www.diputados.gob.mx/sedia/sia/spe/SPE-ISS-03-07.pdf>

Marta Duran de Huerta Patiño, E. G. (2016). Problemas sociales, económicos y políticos de México. México: SANTILLANA, S.A DE C.V.

Velázquez, T. (primero de mayo de 2001). La sociedad multicultural y la construcción de la imagen de otro. Obtenido de <http://www.portalcomunicacion.com/catunesco/download/TEREVEL.PDF>

Viveros, R. M. (2001). Entre la tradición y la modernidad. Tuxtla Gutiérrez, Chiapas: Cesar Meraz.